

Taekwondista calerana Nayerlly Galdames continúa destacando en el Mundial de Taekwon-Do ITF en Italia

La deportista calerana Nayerlly Galdames Fuentes continúa representando con orgullo a La Calera y a Chile en el XXIII Campeonato Mundial de Taekwon-Do ITF 2025, que se desarrolla en la ciudad de Jesolo, Italia, entre el 3 y el 13 de octubre.

Durante los primeros días de competencia, Nayerlly ya tuvo una destacada participación, demostrando su talento, técnica y disciplina frente a rivales de distintas partes del mundo. Pero su camino no termina ahí: este sábado volverá al tatami para competir por la Copa del Mundo, instancia en la que buscará seguir dejando en alto el nombre de su comuna y del país.

Anuncio Patrocinado

La deportista expresó señaló ***"Estoy muy feliz y orgullosa de estar en Italia representando a mi país. No fue fácil llegar hasta aquí: fueron semanas de entrenamiento, esfuerzo, constancia y dedicación, pero cada día valió la pena. Ahora solo queda enfrentar a Uzbekistán e Irán, y estoy lista para dar lo mejor de mí"***

La calerana, quien forma parte de la selección chilena junto a representantes de La Cruz, Hijuelas y Quillota, ha logrado consolidarse como una de las deportistas más prometedoras del Taekwon-do nacional. Su esfuerzo y compromiso fueron reconocidos este año con la Beca Deportiva Municipal, distinción que destaca a los talentos locales que inspiran con su dedicación y perseverancia.

Taekwondista calerana Nayerly Galdames continúa destacando en el Mundial de Taekwon-Do ITF en Italia

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Esto demuestra de como el esfuerzo, la constancia y el amor por el deporte abren puertas al éxito internacional a deportistas de nuestra ciudad.

Taekwondista calerana Nayerly Galdames continúa destacando en el Mundial de Taekwon-Do ITF en Italia



y tú, ¿qué opinas?